



FEEDBACK FORM for the BUDDY-PROGRAMME |
FEEDBACK-BERICHT zum BUDDY-PROGRAMM

WiSe ____/ im SoSe ____

1. How did you find out about the Buddy-Programme? | Wie haben Sie vom Buddy-Programm erfahren?

- with the help of the International Office | durch das International Office
- with the help of student councils | durch Fachschaften
- with the help of friends | durch Freunde/Bekannte
- through the university's homepage /internet | durch die Universitäts-Homepage
- through advertisement and posters in dormitories and the university | durch Werbung und Aushänge in Wohnheimen und Universitätsgebäuden
- through advertisement on the mailing list of the International Office | durch die Mailingliste des International Office
- other | sonstiges:

2. What activities/events of the International Office did you attend with your Buddy? | An welchen Veranstaltungen des International Office haben Sie mit Ihrem Buddy teilgenommen?

3. What self organized activities did you attend together with your Buddy? How often did you meet? | Welche selbst organisierten Aktivitäten haben Sie mit Ihrem Buddy unternommen? Wie oft haben Sie sich getroffen?



4. On what issues and questions did you help or get help from your Buddy? | Bei welchen Problemen und Fragen haben Sie Ihren Buddy unterstützt bzw. wurden Sie unterstützt?

5. What offers of the Buddy-Programme were useful for you? | Welche Angebote des Buddy-Programms waren nützlich für Sie?

6. Did the Buddy-Programme meet your expectations and goals connected with your participation? Which expectations/goals? | Hat das Buddy-Programme Ihre Erwartungen und Ziele erfüllt, die Sie mit der Teilnahme verbunden haben? Welche Erwartungen/Ziele?



7. What should be improved in the Programme? | Welche Bereiche des Programms sollten verbessert werden

8. Further comments: | Weitere Anmerkungen:

Thank you for your Feedback! | Vielen Dank für Ihr Feedback!

Please send the filled in form by mail or email to the following address: | Bitte senden Sie das Formular per Post oder Email an folgende Adresse:

Contact: Universitaet Ulm
International Office
Albert-Einstein-Allee 5
D-89069 Ulm (Germany)
Tel: +49 731 50 32513
E-Mail: [buddy\[at\]uni-ulm.de](mailto:buddy[at]uni-ulm.de)